

# Polres Jember Gelar Cek Kesehatan Rutin Bagi Personel dalam Rangka Kesiapan Pilkada 2024

Siswandi - [JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID](https://JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID)

Oct 7, 2024 - 12:58



Jember – Sebagai bentuk perhatian terhadap kesehatan personel menjelang pelaksanaan Pilkada 2024, Polres Jember secara rutin mengadakan pemeriksaan kesehatan bagi anggotanya. Pemeriksaan ini dilakukan untuk memastikan kesiapan fisik seluruh personel dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses tahapan Pemilu berlangsung di Kabupaten Jember.

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menyampaikan bahwa kesehatan anggota menjadi prioritas utama dalam menjalankan tugas-tugas penting, terutama pada momen krusial seperti Pilkada. Oleh karena itu, Polres Jember rutin melakukan cek kesehatan sebagai langkah antisipasi dan persiapan. Senin (7/10/2024)

"Kesehatan personel adalah hal yang sangat penting. Kami harus memastikan bahwa seluruh anggota dalam kondisi prima agar bisa menjalankan tugas pengamanan Pilkada dengan optimal. Kegiatan ini adalah salah satu bentuk perhatian kami terhadap kesejahteraan anggota," ujar AKBP Bayu Pratama Gubunagi.

Menambahkan penjelasan dari Kapolres, Ps. Kasi Kesehatan Polres Jember, Aipda Iwan Wahyudi, menjelaskan bahwa pemeriksaan kesehatan rutin ini meliputi pengecekan tekanan darah, pemeriksaan gula darah, serta kondisi kesehatan umum lainnya. Pemeriksaan dilakukan menjelang apel pagi agar anggota dapat segera mengetahui kondisi kesehatannya sebelum melaksanakan tugas.

"Kami melakukan pengecekan kesehatan ini secara berkala untuk memastikan personel tetap fit. Terlebih lagi, Pilkada 2024 membutuhkan kesiapan fisik yang optimal karena proses pengamanannya panjang dan intens," jelas Aipda Iwan Wahyudi.

Lebih lanjut, Aipda Iwan juga mengimbau seluruh personel untuk menjaga pola hidup sehat, seperti asupan makanan yang baik dan cukup istirahat, guna memaksimalkan stamina selama tahapan Pilkada berlangsung.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan ini disambut positif oleh para personel, yang merasa mendapatkan perhatian penuh dari pimpinan terkait kesejahteraan fisik mereka. Polres Jember berkomitmen untuk terus menjaga kondisi kesehatan anggotanya guna memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayah Jember. (AR)